

ほけんだより げんきつうしん 「いきいき」No.8



H 24. 12 高崎市立箕輪小学校

もうすぐ 冬休み！



ことし 今年もあと少しだすね。ふゆやす ちか 休みも近づいてきました。

クリスマスにお 正月、家族や友達とあそんだり、おいしいものを食べたり・・・たのしい時間を 心 まちにしている人 おお も多いことでしょう。

健康に気をつけて、休み明けも元気な顔を見せてください。
よい年をおすごしください♪



インフルエンザについて

今月に入ってから、「発熱」や「かぜ」の症状で欠席や早退する児童が、少しずつ増えてきました。本校では、現在のところ「インフルエンザ」による欠席の連絡はありませんが、高崎市では、インフルエンザによる学級閉鎖を行った学校もあるそうです。「手あらい・うがい」「咳エチケット」など予防につとめていなければと思います。

また、「インフルエンザ」の出席停止期間が変わりました。抗インフルエンザ薬の効果で熱が下がっても、インフルエンザウイルスの感染力はしばらく残っていることや一旦、熱が下がっても、再び、発熱することがあり、見直されました。



平成24年度からインフルエンザの出席停止期間が変わりました

解熱後2日を経過するまで

発症後5日を経過し、かつ解熱後2日(幼児は3日)を経過するまで

欠席扱いにはなりませんので、必ず病院を受診し、医師の指示に従ってお子さんを休ませてください。